



Cité du Vatican, 10.01.2023

Communiqué de presse

Nouveau responsable des médias de la Garde Suisse Pontificale

Le Vice-Caporal Eliah Cinotti est le nouveau responsable des médias depuis le 1^{er} janvier 2023. Il remplace dans cette fonction le Vice-Caporale Manuel von Däniken.

Le Vice Caporal Eliah Cinotti, anciennement domicilié à Bienne (BE) et originaire de Schlieren (ZH), est entré dans le Corps de la Garde Suisse Pontificale le 1^{er} octobre 2019. Avant son engagement à Rome, le Vice-Caporale Eliah Cinotti s'est diplômé auprès de l'Ecole Supérieur de Commerce à Bienne (BE), puis a effectué son service militaire en tant qu'officier subalterne à l'Ecole de recrue de la Police Militaire 19 à Sion (VS). Au sein de la Garde Suisse Pontificale, il a d'abord été affecté au service régulier en uniforme avant de passer dans les services administratifs en tant qu'assistant du chef du personnel.

Pour des raisons privées, le Vice-Caporal Manuel von Däniken quittera la Garde Suisse Pontificale fin février 2023. Il poursuivra ses études en Suisse, à l'Université de Coire, dans le canton des Grisons. La Garde Suisse Pontificale le remercie chaleureusement pour son grand engagement dans sa fonction de responsable des médias.

De plus amples informations sur le Corps de la Garde Suisse Pontificale sont disponibles sur le site www.gardessuisses.ch

Responsable média : Vcpl Eliah Cinotti / +39 06 698 98 100 / media@gsp.va